
绍兴市委书记张金如一行调研重钢出口基地
本报讯 渊本报记者 宋瑾冤4 月

16 日袁 绍兴市委书记张金如一行前
往精工重钢出口基地进行实地调
研遥 绍兴市委常委尧秘书长魏伟尧副
市长陈月亮及袍江开发委主任寿炳
尧等参加调研遥 精工控股集团董事
长方朝阳尧 副总裁陶海青出席接待
并陪同调研遥

作为绍兴市重大项目之一 袁
方朝阳董事长就出口基地投产后
的生产经营情况及二期项目建设
情况等内容向张书记进行汇报 遥
在得知精工重钢出口基地现已承
接了澳大利亚奇夫力广场尧 麦加
火车站等一系列海外重钢结构
时袁 张书记高兴地说袁 公司在国

际市场成功开拓袁 有利于绍兴公
司在国际市场上提升品牌形象和
竞争能力袁 希望公司能抓住订单
的同时袁 把精工品牌做大做响做
强遥
同时袁 张金如书记也希望重钢

出口基地二期项目能尽快投入建
设袁争取为绍兴的发展再立新功遥
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行业翘楚齐聚鉴水湖畔 共话钢结构产业转型升级
要要要2012年全国建筑钢结构行业大会在绍兴召开

本报讯渊通讯员 郑婷婷冤4 月 1
日要3 日袁 博鳌亚洲论坛 2012 年年
会在海南博鳌举行袁经过 11 年的发
展袁 博鳌论坛已成为亚洲以及其它
大洲有关国家政府尧 工商界和学术
界领袖就亚洲以及全球重要事务进

行对话的高层次平台遥 2012 年的博
鳌亚洲论坛以野变革世界中的亚洲院
迈向健康与可持续发展冶 为主题开
展袁 共有超过 2000 位代表参与袁不
仅涵盖了世界各大洲袁 各主要经济
体的精英袁还有来自产业界尧教育与

学术界尧 媒体以及各国官方代表等
的各界人士袁 精工控股集团董事长
方朝阳参加了本次年会袁 并与参会
代表就全球投资环境尧 金融危机与
全球资本市场的新挑战话题等共同
进行了探讨遥

本报讯渊本报记者 胡玉凤冤4 月 13
日上午 9 点袁 由中国建筑金属结构协
会尧 浙江省住房和城乡建设厅主办的
2012 年全国建筑钢结构行业大会在水
乡绍兴隆重开幕遥来自全国各地的行业
代表 500 余人与会袁创历届参会企业之

最尧参会人数之最遥本届大会以野推动钢
结构产业发展袁 促进行业转型升级冶为
主题袁总结建筑钢结构行业在我国发展
过程中的经验成果袁研究探讨建筑钢结
构在新时期的新发展遥

会上承办方长江精工钢结构 渊集

团冤股份有限公司总裁孙关富首先致开
幕辞袁浙江省住房和城乡建设厅副厅长
樊剑平尧绍兴市人民政府常务副市长陈
长兴尧绍兴县人民政府副县长谢兴长出
席本次会议袁并对远道而来的客人表示
热烈欢迎遥
孙总介绍了精工钢构紧跟时代的

步伐袁 钢构事业得到长足发展的同时袁
展示了精工钢构 野事业留人尧 薪酬留
人尧感情留人冶及野适合的就是最好的人
才冶的用人理念袁阐述了精工钢构 野十
二五冶发展战略遥主要从三方面着手院通
过信息化管理手段袁不断推进和加强精
益管理袁通过完善内控体系袁梳理流程
制度袁练好内功曰继续完善产业结构调
整袁通过技术创新和业务模式创新走差
异化战略曰进一步拓展海外市场袁走国
际化发展的道路遥
会上袁 中国建筑金属结构协会副

秘书长尧 建筑钢结构委员会主任尹敏
达做了野拓新求变袁助推钢结构行业发
展冶的工作报告遥中国建筑金属结构协
会会长姚兵做 野求真务实 袁 科学严
谨要要要做好钢结构住宅产业化研究冶
的主题演讲袁 围绕我国钢结构住宅产
业化的优势和现状袁 精辟阐述了开展

钢结构住宅产业化研究的方法和要
求遥 同时袁姚会长也强调指出袁钢结构
产业是可持续发展尧 潜力大的新兴产
业袁只要紧紧把握野十二五冶规划主题袁
发展野十二五冶规划的主线袁转变经济发
展方式袁科学严谨尧全面创新袁钢结构行
业一定会健康发展遥
中国建筑金属结构协会建筑钢结

构委员会会员单位尧 中国招投标协会尧
香港澳门兄弟协会等共计 30 人参与这
一盛会遥
同时袁大会对第十届野中国钢结构

金奖冶 获奖单位尧2011年度全国钢结构
工程优秀项目经理尧行业前 30 强企业尧
钢结构定点企业进行了表彰遥

会议仪式尽显荣耀精工

本次大会上 袁 长江精工钢结构
渊集团冤 股份有限公司继续蝉联行业
30 强榜首袁截至目前已连续 6 年占据
行业排名第一遥 同时在本次行业大会
上袁公司承建的西宁海湖区体育中心
钢结构工程共 9 项工程获得钢结构
金奖遥
集团旗下浙江精工钢结构有限公

司尧美建建筑系统渊中国冤有限公司尧精
工工业建筑系统有限公司三家子公司
获得了定点企业荣誉称号遥
黄利顺尧章伟松尧邱小军尧李建洪尧

陈水祥五人获得了全国优秀项目经理
称号遥

会议服务尽显细心周到

全国钢结构行业大会被誉为建筑
钢结构领域的野奥林匹克冶袁每年举办一
届遥 作为本次行业大会的承办者袁精工
钢构集团上下齐心袁合力共进袁在会前
宣传尧注册形式尧会议议程等方面创新遥
此次大会是精工钢构承接的首次

超过 500 人规模的全国性会议遥 鉴于行
业大会的重要性袁有相当多的参会人员
没有到过绍兴袁 甚至可能没有到过浙
江遥 为此袁行业大会会务组组织编写了
会务指南袁并制作了参会地图遥
同时为了使参会人员能够了解行

业大会具体与会地址袁 安排与会行程袁
避免人生地不熟所构成的影响袁精工钢
构在收到各单位参会回执后袁一一电话
联系确认参会信息袁确保各单位代表能
够明确大会行程尧住宿安排等遥 为了能

够尽最大可能达到满意的沟通效果袁电
话联系小组还特别组织了联络用语培
训袁 预测了与会者可能提出的各种问
题遥

为更快更好的接待本次行业大会
参会人员袁 精工钢构采用电子注册的
形式袁流水线作业的方式袁现场确认参
会人员参会行程遥 为了使注册报到能
够快速有效进行袁 精工钢构信息部还
特别开发了报到注册软件遥 只要客人
说出自己的名字袁 注册人员就能根据
拼音缩写袁在一分钟内完成注册袁减少
了等待时间袁 受到了与会者的一致好
评遥
会后袁中国建筑金属结构协会更是

发来感谢信袁 赞扬了精工一丝不苟尧一
诺千金的工作作风袁肯定了公司行业大
会会务组工作人员为大会的成功召开
付出的努力遥

本次大会除了开幕式及颁奖仪式
外袁同期举办钢结构前言技术与应用研
讨会尧精工钢构集团配套产业考察等活
动遥 同时袁大会明确 2013年建筑钢结构
行业大会承办权由重庆建工集团股份
有限公司获得遥

集团董事长方朝阳当选绍兴市人大常委会委员

本报讯渊通讯员 郑婷婷冤4 月 28 日上午袁绍兴市七届人大一次会议举行第四次会议袁会上进行了新一届市人大
常委会委员的投票选举袁精工控股集团董事长方朝阳在此次会上当选市七届人大常委会委员遥

集团董事长方朝阳随绍兴市友好访问团出访日本
本报讯渊通讯员 郑婷婷冤4 月 4

日要10 日袁 集团董事长方朝阳随绍
兴市友好访问团出访日本袁 友好访
问团在绍兴市委副书记尧 市长钱建
民的率领下参加了在日本静冈市举
行的野浙江省窑静冈县结好 30 周年冶
庆祝活动袁 方董事长还参加了绍兴

市与富士宫市结好 15 周年纪念活
动尧 绍兴市与小山市结好 3 周年纪
念活动遥
此次出访袁 方董事长还一并出

席了经贸洽谈会尧 名品展和投资贸
易签约仪式袁 并考察了日本大和房
屋工业株式会社尧 帝人集团等多家

世界 500 强企业遥 在帝人集团访问
时袁会见了集团总裁大八木成男袁并
参观了该集团的未来产业馆袁 精工
控股集团下属浙江佳宝新纤维集团
还与帝人集团达成了在绍兴投资 15
亿元的环保循环项目意向袁 该项目
将于 5月份正式在绍兴签约遥

集团董事长方朝阳参加博鳌亚洲论坛 2012年年会
集团董事长方朝阳在大会现场投票

集团总裁孙关富在会上致开幕辞
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